

# TGTV – Ressort Korbball Bestimmungen für Hallenmeisterschaft 2020/21

# Wichtige Punkte für Einhaltung Vorgaben TGTV

### 1. Schutzkonzept

Grundsätzlich gilt das Schutzkonzept des STV und die individuellen Konzepte der Gemeinden oder Schulbehörden.

Wichtig: Jeder Organisator muss seine Spielrunde beim Kanton Thurgau spätestens 5 Tage vor der Veranstaltung einreichen.

Link → https://umfragen.tg.ch/index.php/259932

#### 2. Festwirtschaft

Eine Festwirtschaft ist nur unter Einhaltung der BAG-Richtlinien erlaubt. (Wichtig: Die Festwirtschaft wird von 1-2 Personen des Veranstalters bedient.) **keine Selbstbedienung!!** 

Markierungen (Abstand 1.5m) müssen ersichtlich sein.

Pro Verein soll ein fixer Tisch in der Festwirtschaft zugeteilt und angeschrieben werden. Betreibt ein Organisator keine Festwirtschaft muss die Info frühzeitig an die Mannschaften weitergegeben werden.

# 3. Trennung Spieler/Zuschauer

Der Verein markiert mit einem Zettel oder Absperrband den Zuschauerbereich. **Jeder Zuschauer muss** sich beim Eingang in die Halle auf einer Anwesenheitsliste einschreiben (Contact Tracing).

#### 4. Garderoben

Der Verein muss mit Gemeinde/Schule abklären ob die Garderobe offen sind.

Um Ansammlungen in den Gardeoben zu verhindern, bitten wir die abtretenden Mannschaften **am Ende des Spieltages sofort duschen zu gehen**, um die Garderobe für die nachfolgenden Mannschaften wieder frei zu machen.

Sind die Garderoben bei einem Organisator geschlossen muss die Info frühzeitig an die Mannschaften weitergegeben werden.

## 5. Contact Tracing Spieler

Jeder Mannschaftsführer nimmt an jeder Runde zwei neu ausgefüllte Spielerlisten mit und gibt diese zu Beginn der Runde dem Liga-Verantwortlichen ab.

Link → <u>Ausschreibungen — Korbball Thurgau</u>

# 6. Corona-Verantwortliche Ressort Korbball

Hauptverantwortlich: Patrik Tobler (Kommunikation zu TGTV)

Regionenverantwortlicher: Börni Bigler Liga-Verantwortlicher Herren: Thomas Fröhlich Liga-Verantwortliche Damen: Diana Baiguera

# 7. Corona-Verantwortlicher Organisator

Jeder Verein ernennt einen Corona-Verantwortlichen, der am Anlass vor Ort ist und die Verantwortung für das Einhalten der Schutzbestimmungen trägt.

Das Ressort Korbball muss vor der Runde informiert werden, wer die verantwortliche Person ist.